

## Bal moderne au Lion d'or

Créé par des jeunes professionnels de la danse contemporaine, le collectif La 2ème porte à gauche a pour but de produire des spectacles ouverts aux danseurs expérimentés autant qu'aux parfaits néophytes. Plusieurs fois par an, Amélie Bédard-Gagnon, Marie Béland, Karine Cloutier, Pascale Levasseur et Frédéric Gravel organisent un bal sympathique et unique, « pour effleurer du genou et du coude la danse contemporaine. » Le 26 octobre, le *party* prendra donc au Lion d'or dès 21 h, pour la modique somme de 3 \$. Le public est invité à apprendre une petite danse en boucle créée pour l'occasion par les organisateurs. Par la suite, DJ Mekanik entraînera les participants sur des rythmes endiablés. Une manière originale d'aborder la danse contemporaine, c'est ça qu'on aime !

LA PRESSE MONTRÉAL MARDI 18 OCTOBRE 2005